



# すみれぐみクラスだより

立春を前にして、一年で一番寒い時期がやってきました。子どもたちは真冬の寒さにも負けず、元気いっぱいです。戸外に出る際は進んで帽子と上着を着ています。上着のチャックを閉めることは最初は難しそうにしていたのですが、やり方を伝え練習を重ねるうちに、少し手伝うだけでできるようになりました。戸外では着ていた上着を「暑い〜!」と脱ぎ、日差しの温もりを感じながら元気に遊んでいます。

風を引きやすい時期なので体の変化にも配慮し、残り2ヶ月も元気に過ごしてまいります。

## 今月のねらい

- ・季節の行事を体験し、それらに興味をもつ。
- ・寒さの中でも、保育士等や友だちと戸外で思い切り体を動かして遊ぶことを楽しむ。
- ・自分のイメージを言葉、行動、造形遊びなどで自由に表現する。

## 節分の会

立春の前日である2月3日頃に行われる行事『節分』。今年は暦のずれにより2月2日が節分となります。日曜日のため、園では一日遅れとなりますが、3日に『節分の会』を行います。前日にご家庭で行われたであろう豆まき。園でも子どもたちやご家族の健康を願い、豆まき（ボールまき）をします。

節分で使われる豆は“魔滅（まめ）”というロゴ合わせなどから魔除けの力があると信じられてきました。また“魔の目（芽）が出ないように”入り豆を使うを使います。

園では子どもたちは『節分の会』に向けて「いじわる鬼をやっつける」「こわがり鬼をやっつける」と大張り切りです。当日、自分たちの中にいる“いじわる鬼”“泣き虫鬼”“こわがり鬼”など退治できるでしょうか。お楽しみに。



## <今月の予定>

3日（月）	節分の会
13日（水）	幼児計測
6・20日（木）	英語であそぼう
18日（火）	おはなし会
21日（金）	お店屋さんごっこ
28日（金）	避難訓練

## 保護者会

### ありがとうございました

先月はお忙しい中、保護者会にお集まりいただきありがとうございました。子どもたちがすみれ組に進級して早いもので10ヶ月が経ちました。保護者会では一年間の成長について保護者の皆様と共有できたこと、家庭での様子など貴重なお話を聞くことができたこと、有意義な時間となりました。ちょっと困っていること、他のご家庭ではこんな時どうしているかな?などちょっと聞いてみたいことを語り合える場となればと企画した座談会でしたが、進行の不手際で時間がなくなり申し訳ありませんでした。そのような場がどこかで開催できればいいなと思っております。何か心配なこと、気になることがありましたら、いつでもお声かけください。

ゆり組進級に向けて残り2ヶ月よろしくおねがいします。

## クッキング

みんなが大好きなメニュー『きな粉ご飯』の日に、【きな粉おにぎり】クッキングをしました。

お茶碗にラップを敷きご飯をよそったお茶碗が配られるとワクワク。自分たちできな粉をスプーンですくってのせ、にぎにぎ。そのままパク。ほおばる姿がとても微笑ましかったです。エプロン、三角巾の準備ありがとうございました。